

小竹だより

練馬区立小竹小学校 校長 佐藤 正文



令和 5 年 5 月号
No. 602

【あ】りがとう おはよう こんにちは さようなら… 【い】まも昔も 変わらない あたたかい ふわふわ言葉

～ あ・い・さ・つ ～

【さ】きに 自分から進んで

【つ】づけて 声に出してみよう！

校長 佐藤 正文



【交通安全教室 1年生】

♪風薫る 小竹の丘の空遠く
富士を仰いで わきあがる高い望みに
胸を張り みんな学ぼう
あぁ 小竹小学校 ♪
【小竹小学校校歌一番】

緑の風吹く本校のグリーンランドに、ツバメが舞い降り、草をくわえ飛び立っていきました。巣作りの準備が始まりました。

校庭や三六道路の木々や草花がとてもきれいな季節となり、過ごしやすくなりました。

4月25日(火)から、正門と南門では「あいさつ運動」が始まりました。代表委員になった児童と特別活動担当教諭が、登校してくる児童、保護者、地域の方々へ「おはようございます。」と声をかけています。

①あいさつできる子を育てる ②自他の安全を考え、行動できる子を育てる ③きまりを守る子を育てる」が、小竹小学校の生活指導内容の大きな項目です。最重点指導内容は、①の「あいさつ」です。

「あいさつ」は魔法のことば。あいさつをすすんで行うことで、よいことがあります。

・「あいさつ」にチャレンジすることで、自

分の力を高められること。・「あいさつ」を通して、人と仲良くなれること。・地域のみなさんが、幸せになれること。小学生時代に、「あいさつ」の大切さを学び、社会人になっても、人と「あいさつ」を自然に交わすことができるようになってほしいです。ご家庭でも話題にしていただければ幸いです。

4月24日(月)児童朝会では、テーマ「ゴールデンウィーク」、題「祝日」の「あいうえお作文」を正門の掲示板、校長室前、そして新たに東階段の掲示板に掲示したことを伝えました。見て、読んで話題にしてくれたらとても嬉しいです。

【し】 自然や緑を大切にしよう。

5月4日は「みどりの日」。

【ゆ】 豊かな生活。自由と平和を願います。

【く】 国の大切な約束ごとが決まりました。

5月3日は「憲法記念日」。

【じ】 時代は令和。一つ前は平成。

忘れてはいけない昭和。

4月29日は「昭和の日」。

【つ】 忘れず伝えてね。感謝の気持ち。

こんなに成長しました。

5月5日は「こどもの日」。

新しい環境の中、一か月が過ぎようとしています。子供たちのもっている明るく素直な、そして健康的な姿がある小竹小学校。チーム小竹は、5月も歩み続けます。ご心配なことがありましたら、どうぞお知らせください。よろしく願いいたします。